

## **L'homme politique qui avait déclaré que c'est un candidat de l'opposition qui a gagné l'élection présidentielle du 07 octobre semble faire un nième rétropédalage**

Dans une vidéo diffusée sur la toile ce dimanche 25 Octobre, le candidat du parti Univers revient sur les résultats de cette présidentielle qui continue de faire couler ancre et salive.

« On a passé le temps à dire que parce que je demandais aux gens de s'inscrire sur les listes électorales, j'étais mandaté par Paul Biya (un pion) Les gens y ont cru. Résultats des courses, Paul Biya a gagné parce que les gens n'ont pas voté. Après c'est à moi qu'on fait le reproche ce n'est pas à moi (sourire) » a déclaré le leader de 11 millions de Citoyen dans cette vidéo, alors qu'il se trouve France.

Pourtant le 19 octobre, sur les antennes de STV, Cabral Libii prétendait que c'est un candidat de l'opposition qui selon lui « a gagné l'élection présidentielle 2018 ».

Refusant dans un premier temps de donner le nom de ce candidat, le 29 octobre dans une déclaration vidéo sil va se dire être « conscient » de sa victoire à l'élection présidentielle 2018 au Cameroun sans avoir « la preuve irréfutable », « Le seul fait que les 13 662 PV à notre disposition me donne vainqueur, ne suffit objectivement pas à apporter la preuve irréfutable de ma victoire totale, bien que j'en sois conscient ; que vous et moi en soyons conscient. PV que je ne peux malheureusement pas vous montrer parce que ne pouvant accéder à notre QG où ils sont entreposés » avait-il déclaré lors d'un discours de plus d'une heure de temps le 29 octobre.

En séjour en France après les Etats Unis, Cabral Libii a coordonné une séance de travail dimanche 25 novembre à Paris avec les membres de la coordination France du Mouvement 11 millions de citoyens. Il s'agissait de faire le bilan de l'année écoulée avec comme point focal l'élection présidentielle et de se projeter pour les échéances électorales à venir.

**lebledparle/237actu**

---